

## Herbstball des TSC Grün-Gold Zeven/Sittensen und Umgebung e.V.

Am 10. Oktober 2015 war es wieder so weit, der TSC Grün-Gold hatte zum Herbstball geladen und 4 Paare des TC Blau-Weiß Auetal e.V. waren auch vertreten. Es war ja auch ein kleines Jubiläum - 45 Jahre TSC Grün-Gold.

Wir wurden mit Sekt begrüßt und ein Rosenkavalier des TSC überreichte jeder Dame eine Rose.

Der 1. Vorsitzende des TSC - Willy Fröhlich – begrüßte alle Mitglieder von Grün-Gold und die Gäste der anderen Vereine, so der Club der Tanzfreunde Zeven und der TC Blau-Weiß Auetal. Wie immer stellte sich der TSC Grün-Gold vor, aber dieses Mal etwas anders - mit einem Rositas Walz - der eigens einstudiert wurde.

Nach diesem „offiziellen“ Teil durfte dann jeder das Tanzbein schwingen, was auch eifrig gemacht wurde. Und dann kam noch ein Highlight: eine Sambagruppe aus Bremen, die uns mit ihren Trommeln gewaltig einheizte. Da blieb keiner ruhig stehen. Wir fühlten uns in den sonnigen Süden versetzt und die sympathische Sambagruppe durfte das Fest nicht ohne Zugabe verlassen.

Alle Tänzer tummelten sich dann bis zum frühen Morgen auf der Tanzfläche bei ausgelassener Stimmung.

Es war ein sehr schöner Abend, aber wir haben doch die Paare vom Standard der Tanzkreise des TC Blau-Weiß Auetal vermisst. Schade eigentlich, aber wenigstens die Line Dancer - denn alle 4 Paare sind bei den Line Dancern aktiv - haben den Club sehr gut vertreten.

Werner Keil, Heike Krieg  
Cheerful Fellows

